

Tres millones para la formación de la plantilla

Escrito por Administrator

Martes, 23 de Enero de 2018 10:29 -

Noticia publicada en Diario Vasco, el martes día 23 de Enero de 2018.

Tres millones para la formación de la plantilla

Martes, 23 enero 2018, 07:05 Los responsables de Uvesco pusieron ayer en valor la apuesta del grupo irundarra por la formación de sus trabajadores. Así, el director general, José Ramón Fernández de Barrena, explicó que el año pasado el grupo invirtió en ese aspecto dos millones de euros, que se elevarán a tres millones en este 2018. «A través de un acuerdo con el Gobierno Vasco, los trabajadores de Uvesco serán pioneros en obtener una titulación profesional homologada en las secciones de pescadería y carnicería, con el fin de que se reconozca su labor profesional; este año se otorgarán las primeras titulaciones», avanzó.